

2学年通信 信頼され尊敬される先輩をめざして

2020.11.9.

No. 24

立志大成

期末テストに向けて～先人の教訓に学ぶ～

11月も中旬になりました。今年の秋は、台風が少なかったためか、山の木々たちも、のんびり安心して色づき、色彩(いろどり)を見せてくれています。晩秋へ初冬に、“日本のあはれ”を感じます。

さて、11月19～20日は、乙学年期末テストです。10月下旬から“チャレンジクロー”にチャレンジし着実に自分の課題を克服している生徒が多いと思います。大変立派です。残りの日々も自分の計画を実行し、自分を高めてほしいと思います。

中国の思想家である孔子の言葉として次のものがあります。「子曰く、之を知る之を知ると為し、知らざるを知らずと為す。是れ知るなり。」これは、「知っていることと知らないことをはっきり分けることが、眞の意味での知るということだ。」というような意味です。この言葉は、テストに向けての道標としてとらえることができます。まず、自分が今分かっている(できる)ことと分かっていない(できない)ことを分けてみる。そして、分からないうことを中心に学習を進めていく。そんな学習を積み重ねていくことで、学習効果があがるのではないかと思います。

期末テストまであと10日。孔子の言葉から学び、より効率のよい学習を進めていってほしいと思います。 気合い!

～学年懇談会 ありがとうございました～

先日(11月)は、平日の午後にもかかわらず、数多くの参加をいたしました。誠にありがとうございました。保護者の方々の教育への関心の高さを感じました。2年生一人一人のより良い成長を全力で支援していくつもりです。これからも、ご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。

トピックス “おめでとう!!”

①県新人大会 バレーボール部

②県駅伝大会

☆谷川選(区間新)

ブロック 優勝(ベスト4以上) 男子4位(関東へ) 女子8位入賞